

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian di Taman Pendidikan Al-Qur'an Plus Tahfidz Qur'an Al-Hikmah Palembang, melalui penerapan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan dalam meningkatkan hafalan santri tahfidz maka, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hafalan santri sebelum diterapkan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan memperoleh nilai rata-rata 71,08 dan tergolong dalam kategori sedang sebanyak 10 santri dengan presentase (40%) sedangkan untuk kategori tinggi sebanyak 6 santri dengan presentase (24%) dan kategori rendah sebanyak 9 santri (36%).
2. Hafalan santri sesudah diterapkan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan memperoleh nilai rata-rata sebesar 81,8 dan tergolong dalam kategori tinggi dengan jumlah sebanyak 10 orang santri dengan presentase (40%), santi yang tergolong dalam kategori sedang sebanyak 6 orang santri (24%) dan kategori rendah sebanyak 9 oarang (36%).

3. Berdasarkan hasil analisis penelitian bahwa terdapat perbedaan yang signifikan terhadap peningkatan hafalan santri sebelum dan sesudah menerapkan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan di Taman Pendidikan Al-Qur'an Plus Tahfidz Qur'an Al-Hikmah Palembang. Hal ini bisa dilihat dari hasil perhitungan dengan menggunakan rumus uji-t menunjukkan bahwa $t_o > 4,681$ lebih besar dari pada t_t baik pada taraf signifikansi 5% (2,06) ataupun taraf signifikansi 1% (2,80). Dengan demikian maka hipotesis alternatif H_a diterima dan H_0 ditolak, yang berarti ada peningkatan yang peningkatannya sangat signifikan pada hafalan santri dengan diterapkan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan di Taman Pendidikan Al-Qur'an Plus Tahfidz Qur'an Al-Hikmah Palembang.

B. Saran

Berdasarkan simpulan diatas, maka ada beberapa saran dari penulis sebagai berikut:

1. Kepada para pengajar atau mentor ustad/ustadzah di Taman Pendidikan Al-Qur'an Plus Tahfidz Qur'an Al-Hikmah Palembang peneliti menyarankan untuk terus menggunakan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan dalam proses menghafal Al-Qur'an bagi para santri tahfidz.

2. Kepada para santri tahfidz di Taman Pendidikan Al-Qur'an Plus Tahfidz Qur'an Al-Hikmah Palembang diharapkan agar terus dapat menjaga serta meningkatkan hafalan Al-Qur'annya.
3. Bagi peneliti yang akan datang dalam penelitian ini peneliti hanya meneliti ada tidaknya peningkatan hafalan santri sebelum dan setelah penerapan Teknik Menghafal Al-Qur'an dengan Otak Kanan dalam Meningkatkan Hafalan Santri Tahfidz Qur'an di Taman Pendidikan Al-Qur'an Plus Tahfidz Qur'an Al-Hikmah Palembang.